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НАСЛЕДОВАНИЕ НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ ПРАВ

В статье рассмотрены вопросы возможного наследования виртуального имущества в социальных сетях. Автором раз-
граничиваются понятия «аккаунт» и «виртуальное имущество». Сделан вывод о том, что не любое виртуальное имущество 
может быть объектом гражданских прав и соответственно подлежать наследованию. Автором обосновывается, что насле-
дованию подлежит лишь то виртуальное имущество, которое имеет имущественную ценность. В качестве такового автор 
называет виртуальное имущество, опосредованное коммерческим аккаунтом.
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The author analyzes matters of possible inheritance of virtual property in social networking service. The author differentiates the 
terms “user account” and “virtual property”. It is concluded that not every virtual property can be the object of civil law and thus be 
inheritable. The author proves that the virtual property having material value deems to be inheritable. As such the author indicates 
the virtual property intermediated by the commercial account.
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